

## **Gemeindeabstimmung «Ortsbusinitiative» vom 27. September 2020 - Resultat, Erwaehrung**

Die nichtformulierte Initiative vom 2. Februar 2016 betreffend Einfuehrung eines Ortsbusses namentlich in den Quartieren Sichtern und Langhag/Hanro («Ortsbus-Initiative») ist vom Souveraan bei einer Stimmbeteiligung von 58,5 % mit 2'246 Ja-Stimmen gegen 2'717 Nein-Stimmen abgelehnt worden.

Nachdem die Beschwerdefrist gemass § 83 des Gesetzes ueber die politischen Rechte unbenutzt abgelaufen ist, hat der Stadtrat an seiner Sitzung vom 27. Oktober 2020 das Abstimmungsresultat erwaehrt.